進路だより

箕輪進修高校 進路指導室 2009.9.5 No.38

新型インフルエンザ対策を!

全国的に新型インフルエンザにかかる人が増えて来ました。この地域でも発症者が増加しているようです。3 年生の就職希望者は 9/16 日より就職試験が始まります。もし、皆さんがこの時期に新型インフルエンザにかかると、



就職試験を受けられない可能性が高くなります。

もし万が一皆さんが新型インフルエンザにかかり、就職試験を欠席せざるを得なくなった場合は、企業に学校より何とかしていただくようにお願いしますが、その生徒のために別室受験はまず考えられません。では完治するまでの1週間その生徒だけのために選考を遅らせてもらうことは出来るでしょうか? ほとんど無理でしょう。企業は日々計画通り生産活動を続けていかないと企業の存続に関わってきます。企業にとって、インフルエンザの生徒に十分配慮するだけのゆとりはないはずです。

本年の極めて厳しい就職戦線の中で、新型インフルエンザにより受験できないということは本人にとっては極めて辛いことですが、現実はシビアーです。

就職試験本番までのこれから2週間は、本人が気をつけて予防に努めるより方法はありません。マスクを着用するとか、手洗いうがいを心がける、むやみに人が集まる場所に出歩かない等を心がけてください。不幸にして新型インフルエンザが発症した場合は、早めに病院での検診を受け医者の指示に従ってください。

就職応募書類フ日より企業に届ける

就職希望者の応募書類の受付が 5 日(土)より始まっています。本校では7,8日(月、火)にかけて 3 年生の担任と進路係が分担して各企業に応募書類を届けます。遠方の企業は郵送していますが、本校では職員が各企業に出向き皆さんが何とか採用いただけるよう職員からお願いしてきています。

とはいえ合否は皆さんの本番での頑張り如何にかかっています。書類さえ出せば合格するように勘違いしている人が少なくないように思われますが、残された2週間余り、何としても合格できるようにそれぞれの準備を怠りなくして欲しいものです。

受験報告書の提出を!



すでに進学者で AO 入試等を受験している人が出始めていますが、**進学者・就職者に関わらず受験をしてきた人は必ず「受験報告書」を提出**してください。用紙は進路室にあります。来年以降、後輩達がその報告書を受験の参考にします。今年、皆さんも丁寧に報告された報告書を見た人は随分助かったと思います。仕方なく提出するのではなく、来年以降の後輩のために出来るだけ丁寧に報告して欲しいものです。